Du nouveau pour les donneurs de sang

Les donneurs de sang bénévoles de Domérat (DSBD) ont profité de la Journée mondiale du don du sang pour inaugurer leurs nouveaux locaux, mis à disposition par la municipalité.

Située au 45, rue de la République, la maison devenue impropre à l'habitation du fait de sa proximité avec la RCEA, a été

INAUGURATION. Michel Madera, le président, et Nicole Gardelle ont dévoilé la plaque à l'entrée du local.



rachetée et entièrement réhabilitée par la commune pour en faire des locaux destinés aux associations à titre gratuit.

Après la visite rassemblant tous les adhérents de l'association et les membres du conseil municipal, une surprise attendait Nicole Gardelle, ancienne présidente et figure du monde associatif domératois. En effet, le maire, Marc Malbet, lui a remis la médaille de la ville pour son importante implication dans diverses associations.